

2013年(平成25年)10月1日

【2013支部総会報告】

各支部で、当番幹事の趣向を凝らした
和やかな会が開催されました。

東京(5.14) 明治記念館
近畿(6.2) ホテルグランヴィア大阪
久留米・筑後(6.22) ハイネスホテル
北九州(6.23) 小倉リーセントホテル
長崎(6.23) 長崎インターナショナルホテル
筑豊(8.25) あをぎり

北九州支部では、毎年6月に総会・講演会を開催しています。講演会では主に「北九州再発見バスツアー」を数えています。

熊本支部は、毎年5月末の筑紫海会総会を持ち続け、現在に至っています。戦前戦後の時代の変革期を生き抜き、リーダーとしての強い信念を持つ部長から役員集合の声がかかる。世代や職業も異なり、いつも楽しみである。

昭和8年に「北つくしみ会」と称し、門司、小倉、八幡、戸畠、若松の各地区で各自の活動を行っていた同窓会が、現在のように「筑紫海会北九州支部」としてまとめられたのは、平成8年のことでした。初代の藤井トモミ支部長、二代石松成子支部長、三代山根房子支部長、四代花崎正子支部長を経て、私が昨年より五代支部長を仰せつかっております。会員数約570名を数えています。

安川電機黒崎工場



東京支部総会 山田ファミリーの演奏会「波紋」参照

創立60周年を迎えた熊本支部

熊本支部 魚住 寿穂（大22被）

毎年5月末の筑紫海会総会が終わると、熊本でも支部長から役員集合の声がかかる。世代や職業も異なり、母校を同じくするというだけの繋がりであるが、パワフルで博識、飾らない人柄の先輩方にお会いするのはいつも楽しみである。

熊本支部は昭和28年に発足。以来、年に一度の支部総会を持ち続け、現在に至っている。戦前戦後の時代の変革期を生き抜き、リーダーとしての強い信念を持つ部長を牽引してこられた先

輩方の功績は非常に大きく、支部活動も会員の親睦にとどまらず、福岡女專・女子大で学んだ者としてあるべき姿を示し、時には就職の斡旋なども行い、支部会員の社会参加を積極的に後押ししている。また、平成8年には筑紫海会創立70周年を記念して、熊本支部でも記念文集が発行されている。支部会員の多彩な寄稿文だけでなく、支部の歩みや会員名簿も備えており、今となっては貴重な資料である。

先輩諸姉の誇り高く、遙かに残る楽しい会となるよう、魅力的な同窓会活動を目標に、工夫を重ねている。支部総会では、本部より来賓を迎え、大学の現状に心を寄せ、卓話（ミニ



2012.11.3 大学訪問

しい生き方にいつも触発されてきたものの、多くの方が高齢となられ、現在の支部活動は、参加者の減少が続いている。危機感を覚えている。会員の心の拠りどころとな

れたるもの、多くの方が高齢となられ、現在の支部活動は、参加者の減少が続いている。危機感を覚えている。会員の心の拠りどころとな

れてきたもの、多くの方が高齢となられ、現在の支部活動は、参加者の減少が続いている。危機感を覚えている。会員の心の拠りどころとな

れてきたもの、多くの方が高齢となられ、現在の支部活動は、参加者の減少が続いている。危機感を覚えている。会員の心の拠りどころとな

れてきたもの、多くの方が高齢となられ、現在の支部活動は、参加者の減少が続いている。危機感を覚えている。会員の心の拠りどころとな

会員の交流を図つて
北九州再発見バスツアー

北九州支部長 住吉 育代（大20食）

昭和8年に「北つくしみ会」と称し、門司、小倉、八幡、戸畠、若松の各地区で各自の活動を行っていた同窓会が、現在のように「筑紫海会北九州支部」としてまとめられたのは、平成8年のことでした。初代の藤井トモミ支部長、二代石松成子支部長、三代山根房子支部長、四代花崎正子支部長を経て、私が昨年より五代支部長を仰せつかっております。会員数約570名を数えています。

安川電機黒崎工場

北九州支部では、毎年6月に総会・講演会を開催しています。講演会では主に「北九州再発見バスツアー」を数えています。

北九州再発見バスツアー

